

Günter Neugebauer:

Diese Vernehmung hätte man sich sparen können!

Zur heutigen Vernehmung der Zeugin Reimer im Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion, Günter Neugebauer:

Die von der CDU-Fraktion beantragte Vernehmung der Reitanlagenbesitzerin Anke Reimer offenbarte nichts Neues. Erst recht gelang es ihr nicht zu erklären, warum sie ganz plötzlich mehr als 16 Monate nach Beginn des parlamentarischen Untersuchungsverfahrens ein Mitteilungsbedürfnis entwickelt. Nicht nur das, sondern auch ihre widersprüchlichen Aussagen zum angeblichen Geschehensverlauf lassen an der Glaubwürdigkeit dieser Zeugin doch sehr zweifeln. Diese Vernehmung hätte sich der Untersuchungsausschuss (er-)sparen können.